

Daraufhin hat die Kuhn Druck AG und die Meier & Cie. AG ihre Offerte für die Varianten 1-3 sowie der Schaffhauser Bock die Offerte für die Varianten 2 und 3 eingereicht. Die Andelfinger Zeitung hat schriftlich ihren Verzicht gemeldet. Von der AZ haben wir nichts erhalten.

Anlässlich der Sitzung vom 24. August 16 hatte sich die Mehrheit der Kommission hat sich relativ rasch für Meier & Cie. AG und Kuhn Druck AG als Herausgeber entschieden. Die redaktionelle Leistung sowie die Stellenpensen sind wesentlich höher als bei den vergleichbaren Varianten vom Schaffhauser Bock. Die Minderheit der Kommission gewichtet die redaktionelle Unabhängigkeit des Schaffhauser Bock von der SN wichtiger als dessen redaktionelle Schwäche.

Die verschiedenen Online Versionen wurden ausgiebig diskutiert. Die Kommission kam zum Schluss, dass die Meier & Cie. AG die mit Abstand beste Onlinelösung bietet. Wir sind mehrheitlich der Meinung es brauche eine gute Onlinelösung um die jüngere Generation anzusprechen.

Zur Zeit wissen wir nicht wer überhaupt eine Neuhauser Woche will! Folge dessen taucht die Frage nach einer Volksabstimmung zur Neuhauser Woche auf.

Aufgrund der mangelnden Aktualität einer 14 täglichen Ausgabe hat sich die Kommission einstimmig für eine wöchentliche Erscheinung entschieden. Damit standen die Neuhauser Woche Variante 1 oder eine integrierte Lösung Variante 3 zur Diskussion. Bei der Variante 3 entschied die Mehrheit der Kommission für die SN als Einlagedoppelblatt 4 Seiten betitelt mit Neuhauser Woche . Eine Minderheit war für den Schaffhauser Bock.

Wir haben die Neuhauser Woche von Kuhn Druck und Meier & Cie. AG (Variante 1) der integrierten Lösung der SN (Variante 3) gegenüber gestellt. Um diese Entscheidung sicherer zu machen haben wir zur 2. Sitzung Herrn Beat Rechsteiner Projektleiter Neuhauser Woche der Meier & Cie. AG eingeladen. Nach einer eingehenden Diskussion stellten wir folgende Unterschiede fest:

- Variante 3 ist um Fr. 10'000.- günstiger als Var. 1.
- Variante 3 erscheint mit der SN-Grossauflage am Mittwoch nur in Neuhausen und nicht mehr am Donnerstag als Extrazeitung einzeln.
- Variante 3 bietet die bessere Onlineversion als Var. 1.
- Variante 3 wird wie die SN in St. Gallen gedruckt und nicht in Neuhausen am Rheinfall wie Var. 1.

Die Redaktion bei Variante 3 ist die gleiche wie bei der jetzigen Neuhauser Woche (Var. 1). Die Anzeigenpreise bei Variante 3 ändern sich nicht oder höchstens minimal (5%) gegenüber der heutigen Neuhauser Woche (Var. 1).

Am 19. September 16 haben sich die 4 anwesenden Kommissionsmitglieder der 7er Kommission mehrheitlich dafür ausgesprochen dem Einwohnerrat die Variante 3 der SN und eine Volksabstimmung mit sinngemäss folgendem Wortlaut vorzuschlagen:

Antrag der Kommission

Die Neuhauser Stimmberechtigten stimmen über Folgendes ab:

Wollen Sie eine Neuhauser Zeitung als Einlage mit 4 bedruckten Seiten betitelt als Neuhauser Woche in den Schaffhauser Nachrichten verteilt mit der Grossauflage am Mittwoch herausgegeben von Firma Meier & Cie. AG?

Der Offertpreis vom August 2016 beträgt Fr. 75'000.- plus Fr 10'000.- für Inserate (im Wert von Fr. 20'000.-) total Fr. 85'000.- ohne Mehrwertsteuer.

Der Kommissionspräsident



Einwohnerrat Christian Schwyn

Neuhausen am Rheinfall, den 13.10.2016